



「がん」教育の授業を行いました

9月12日（木）に、3年生が「がん」教育の授業を行いました。

国民の2人に1人が罹患する「がん」について、三重県では「三重県がん対策推進条例」を施行し、「がん」予防の普及、啓発に取り組んでいます。「がん」予防に関しては、子どもたちが「がん」についての正しい知識を持ち、健康的な生活習慣を身につけることが重要とされており、三重県では、県内の小学校高学年から高校生を対象に、「がん教育活動推進事業」を実施しています。

今回の授業では、県から派遣いただいた専門医である三重大学附属病院の石原先生と、がんの経験者である荒木さんにお越しいただき、がんについてのお話や、闘病についてのお話をさせていただきました。まだまだ暑い中、体育館での授業となりましたが、子どもたちは、真剣な表情で、お二人の話を聞かせていただきました。

子どもたちの感想の一部を紹介します。

「自分に関係ないものだと思っていたので2人に1人はがんにかかると知って驚きました。今、自分ができることをしていきたいと思います。」

「…この授業で（がんは）死亡率は確かに高くても、早期発見や治療で治せることもわかりました。そしてがんが身近なものであるとも感じました。」「がんになったら、まわりの人の支えが絶対に必要だと分かった。医者だけでなく、自分たちもその人のためにできることがたくさんあることを知った。がんにならないために生活習慣に気を付けようと思った。」

「…部活が終わり、毎日勉強していて少しつらいと感じていたけれど、そのことすら幸せなのだと分かった。」



職場体験学習を実施しました

9月11日（水）～13日（金）の3日間、2年生が職場体験学習に取り組みました。夏休み前から体験先を決めたり、夏休み中には体験先への事前訪問についてのアポイントをとったり、いろいろと準備を進めてきました。お世話いただいた36の事業所の皆様、ありがとうございました。

今回の職場体験学習では、「自分」と「社会」とのつながりや、「人」と「人」のつながり、さらには「働くこと」の厳しさや尊さ、その意義など、体験を通して学習することをねらいとしています。そして、体験学習を終え、「仕事」を通して必要とされるさまざまな「資質」や「能力」に対し、自分自身を客観的に見つめ直すことで、さらに自分の長所や強みを伸ばし、自分の弱さや課題に気づきそれを克服していってほしいと思います。こうした学び

を通して、生徒たちが将来、社会の一員として自立し、社会に貢献できる人間となれるよう、望ましい勤労観、職業観を育んでいきたいと考えています。



南が丘小学校、藤水幼稚園、県立図書館での実習の様子です。幼稚園のお誕生日会では、各自が出し物をし、園児を楽しませました。

保護者、地域のみなさまのご来校をお待ちしています

2学期は10月17日(木)が文化祭、11月16日(土)が授業参観日(代休18日(月))で、1限目から6限目までの全授業を公開します。この機会に保護者の皆さんはもちろんのこと、地域の皆さまにもお越しいただきますようお願いいたします。ご来校をお待ちしています。文化祭の参観席には限りがございますが、ご都合がよろしければ、子どもたちの頑張っている姿をぜひご覧いただければと思います。

なお、1学期の体育祭や、学年懇談会でのスライド上映時等に撮影された写真や動画に関わって、「子どもや保護者の中で、不適切な取り扱いがされている。」とのご指摘をいただきました。SNS等において、個人が特定されるような画像が、本人の承諾がないまま使用されているとのことでした。

SNS等における画像の取り扱いについては、様々な危険が伴うことであり、事件にまで発展している事案が多数報道されています。子どもたちに対しても、SNS等の利用について指導をしており、ご家庭におかれましても、こうした画像等の取り扱いについて、ご留意いただきますようお願いいたします。



<文化祭の日程>

- 9:00 開祭式(体育館)
 - 9:20 合唱コンクール諸注意
 - 9:35 合唱コンクール
 - ※ 2年生終了後 15分間休憩
 - 12:00 休憩
 - 12:10 PC・芸術部発表(15分間)
給食、午後の準備等
 - 13:10 校内展示見学(45分間)
 - 14:05 吹奏楽部発表(30分間)
 - 14:35 休憩
 - 14:50 有志発表(25分程度)
 - 15:20 閉祭式
- ※ 現時点での予定ですので時間が前後する場合があります。

いすゞ自動車さんに登校の見守り活動をしていただいています

三重いすゞ自動車さんの社会貢献活動の一環として、子どもたちの登校時に見守り活動をしていただいています。6月、7月、9月の毎週水曜日を中心に、ルーテル二葉幼稚園東側の交差点で、「おはよう」のあいさつとともに、見守り活動を実施していただいています。

引き続き、保護者の皆様、地域の皆様にご協力いただきながら、生徒の安全確保に努めていきたいと思っております。



10・11月の主な行事予定です

- 10月 3日(木)～4日(金) 中間テスト
- 4日(金) 給食試食会
- 17日(木) 文化祭
- 28日(月) 3年進路説明会
- 29日(火) 連合音楽会
- 30日(水) 南が丘小中人権フォーラム
- 11月 6日(水) 小学生授業見学会
- 13日(水)～ テスト期間、部活動休止
- 16日(土) 土曜授業・終日授業参観(弁当持参)
- 18日(月) 代休日
- 20日(水)～22日(金) 期末テスト

↓こちらは、小中合同のあいさつ運動の様子です。9月12・13日の2日間、児童会と中学校の運動生活委員が協力し、取り組みました。



毎日のお知らせや、子どもたちの学校での様子をホームページに掲載していますのでご覧ください。
ホームページアドレス <http://ednet.res-edu.ed.jp/c-minamigaoka/>